
  

 

 

 

 

 

5 月 19 日（月）今年度第１回の学校運営協議会を開催しました。今年度も委員長を、北里大学獣医学

部教授の坂本徹先生にお願いすることにしました。 

 

【 学校運営協議会メンバー自己紹介 】 

  今年度から新たに本校父母と教師の会  絵美（かさい えみ）会長、本校校長 蝦名 文博

（えびな ふみひろ）、そして本校コミスク担当として小学部 杉田 佳子（すぎた よしこ）が

メンバーとして加わりました。 

 

【 令和 7年度学校経営について 】 

 令和 6年度最後の学校運営協議会で承認いただいている今年度

の学校経営方針ですが、蝦名校長が改めて説明しました。 

 

【 令和 7年度学校運営協議会活動計画について 】 

第１回 

・今年度の学校経営について 

・井戸端会議 

「今年こんなことやってみようと思っています」  

新企画 「コミスク参観日」 

第２回 
・拡大井戸端会議 

 「コミスク参観日を受けて」 

第３回 ・地域文化祭（仮称）をしよう！ 

第４回 
・学校評価 

・次年度の学校経営計画の検討 

  これまで 2年間の取組を振り返った上で、今年度の活動計画について教頭が説明しました。 

今年新たに、学校運営協議会委員に加えてこれまで協力してくださっている関係機関の方々をお招きし

ての「コミスク参観日」を開催します。 学校の「日常」を御覧いただき、本校教育について一緒に語ってい

ただきたいと考えています。 

また、学校運営協議会委員の皆さんにアイデアをいただきながら、児童生徒の力を発揮する場として

「（仮称）地域文化祭」も考えてみたいと思っています。 

 

【井戸端会議「今年こんなことやってみようと思っています」】  

 これまで、主に学校運営に関して情報を交

換してきた井戸端会議ですが、今回はもう少

し絞り込んで学部運営についての井戸端会

議を行いました。 

 まずは、各学部主任が今年度の経営計画
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を基に現状と課題について発表しました。３学部の発表から上がってきたキーワード（「少人数」「本校と他

校」「経験不足」等）について、ざっくばらんに意見交換をしました。 

  井戸端会議をまとめてみました 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

今回も委員の皆様から、たくさんの情報をいただくことができました。回を重ねるごとに、「One Team」

（かなり古い・・笑）になってきている実感を得ています。今年度もどうぞよろしくお願いいたします。 

  今年も青森市企業局交通部の御理解と御協力の下、月に１回青

森市営バス停留所の清掃を行っています。 

  今年は、自治研修所前、県立中央病院前（上下線）、県立中央病

院通りの４か所を、造道町会、NPO 法人夢の里、交通部の方々と一

緒に清掃しています。 

  バスの到着を待っているお客様に、「がんばってるね」などと声をかけられると一瞬戸惑うことがあります

が、「ありがとうございます」「失礼します」などと、自然なやりとりができるようになってきています。 

  引き続き、応援いただければ幸いです。 

～ 造道町会の皆様 ～ 

 本取組に興味のある方、「御一緒にいかがですか？」。下の活動日に、学校までお越しください。なお、雨

天の際は中止になることもございますので、御承知おきください。 

 今後の活動予定（前期分） 

 ６月２７日（金） ７月１８日（金） ８月２９日（金）  ９月２６日（金） 

 いずれも 学校集合 １０：４５    現地集合 １０：５０      よろしくお願いいたします。 

 

 

「知ってもらう」 

青森若葉養護学校を 

・居住地校交流：相手校に知ってもらう。 

・コミスク通信：継続は力なり。 

        知ってもらっている実感 

・青森若葉のイメージ 

 世の中には意外と知られていない。 

・外から見た若葉のイメージと実際学ん

でいる生徒の気持ちとのギャップ 
・「こんなはずじゃ・・」見通しのない

不安 

先輩から学ぶ：不安をどうやって乗り越えた？ 

自分で立ち直る：支えてくれる存在 

        年齢の近いレスタさん 

バス停清掃始まりました


